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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Anfrage: Aktueller Stand der Vorbereitungen für den Ersatzbau der Salierbrücke.

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

das Regierungspräsidium Karlsruhe hat bei verschiedenen Veranstaltungen zur Renovierung der
Salierbrücke darauf hingewiesen, dass mit der Fertigstellung der Sanierung die Planung des Ersatzbaus
beginnen müsste, um diesen Rechtzeitig vor der nächsten Sanierung erstellen zu können.

Deshalb bitten wir Sie folgende Fragen im nächsten Stadtrat zu beantworten:

1. Wie weit sind hier die Abstimmungen zwischen den Ländern bisher gediehen?
2. Wie begleitet die Stadt den Prozess aktiv?
3. Gibt es aus Sicht der Stadt eine bevorzugte Lösung?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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